

Candidatos de Morena lucran con las tarjetas de ayuda

En Movimiento Ciudadano #LeTomamosLaPalabraAlPresidente para denunciar a las y los candidatos de Morena lucran con el uso de tarjetas para comprar el voto.

Hace unos días el presidente convocó a denunciar el fraude electoral, usando como ejemplo la entrega de tarjetas de Adrián de la Garza, candidato del PRI a la gubernatura de Nuevo León. Hoy Movimiento Ciudadano le tomó la palabra para denunciar a todos los candidatos que están cometiendo delitos electorales.

En ese sentido, el Secretario Nacional de Acuerdos de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, en compañía de la senadora con licencia, Verónica Delgadillo y Salomón Chertorivski, candidato a diputado federal, denunciaron el día de ayer ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, a las y los candidatos de todos los partidos que han lucrado con el uso de tarjetas a cambio del voto en este proceso electoral.

Por eso hoy la y los integrantes de Movimiento Ciudadano, acudieron a Palacio Nacional para recordarle al Presidente que no puede seguir metiendo las manos en el proceso electoral, "hemos presentado las denuncias correspondientes contra las y los candidatos de partidos que han utilizan las tarjetas electorales para comprar el voto".

Álvarez Máynez, mencionó a algunos de los candidatos que se denunciaron, de los cuales resaltan Carlos Lomelí de Morena en Guadalajara, quien durante un evento de 500 personas para conmemorar el Día de las Madres, dijo que se impulsarían distintas estrategias que permitirían alivianar la carga económica de quienes viven en pobreza, por ello, prometió tarjetas a las jefas de familia con las que podrán acceder a descuentos en productos de la canasta básica; Ricardo Gallardo del Partido Verde en San Luis Potosí, quien comenzó a repartir entre los potosinos, una tarjeta que condiciona el voto de ciudadanos con la promesa de activarles "La Cumplidora" donde aseguraron que se activaría el día de la elección y comenzarían a recibir un apoyo económico si él ganara la elección; y Clara Luz Flores de Morena en Nuevo León, quien promueve el voto a su favor, al tiempo que asegura que las vacunas contra el Covid-19 son un esfuerzo del presidente López

Obrador.

Verónica Delgadillo urgió al presidente a que saque las manos del proceso electoral y deje que la democracia se honre y funcione a favor de las y los mexicanos y deje de hacer uso faccioso de su lugar como presidente.

Asimismo Salomón Chertorivski, indicó que Movimiento Ciudadano trabajará desde el Congreso para reformar el Artículo 102 Constitucional y lograr una verdadera Fiscalía autónoma, y agregó que de no ser así, se tiene a utilizar a la Fiscalía como un instrumento que se entromete en las elecciones.

RSP denuncia a candidatos de Morena

El presidente del partido Redes Sociales Progresistas (RSP) en la Ciudad de México, Pedro Pablo de Antuñano denunció a tres candidatos de Morena y un líder de este partido, por el uso de recursos públicos durante la campaña.

El líder progresista denunció ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (FEDE) a Carlos Castillo, quien contiende por la alcaldía Coyoacán.

En la denuncia se detalla que algunos candidatos usan programas electorales para financiar su campaña política mediante la tarjeta "La Empleadora" mientras que funcionarios en activo de la alcaldía Miguel Hidalgo trabajan para el candidato Carlos Castillo en Coyoacán.

En cuanto a otros, entregan despensas a manos de sus operadoras políticas.

En la denuncia se incluyó a Juan Fragoso quien se ostenta como presidente de Morena en Milpa Alta y ofrece 20 mil despensas para comprar candidaturas.

De todo ello se presentaron pruebas físicas y testimoniales.

Del mismo modo, acusó que los candidatos no asistieron a los debates organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para evitar la crítica social durante su administración.

Antuñano le dijo al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, que sus candidatos

traicionan al pueblo de México, traicionaron a la Cuarta Transformación y son verdugos de la Cartilla Moral de AMLO.

Después de interponer la denuncia, Antuñano le exigió al Presidente Andrés Manuel López Obrador "meter la mano" en las elecciones de la capital del país como lo hizo en el estado de Nuevo León.

"El día de ayer el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador manifestó que se ha metido en la elección de Nuevo León para no ser cómplice de un fraude electoral, lo felicito por ser el guardián de la democracia en el país y al mismo tiempo le pido respetuosamente en la Ciudad de México.

"Yo no soy de la oposición, he dedicado 18 años a apoyarlo en la lucha por la transformación de México y lo único que pido es una contienda leal y limpia en donde los electores

decidan y no las arcas", dijo Antuñano.

Al mismo tiempo, pidió al Subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas una audiencia para otorgar las garantías necesarias para no sufrir amenazas y evitar una guerra sucia contra RSP.

"Redes Sociales Progresistas no está a la venta, ni es satélite de nadie, RSP es un partido político nacional que no se subordina ni es palero de nadie", abundó.



Durante la entrega de la denuncia se cerró el carril lateral del periférico sur, justo afuera de la FEDE.

Del mismo modo, Antuñano agradeció al Secretario de Gobierno de la Ciudad de México, José Alfonso Suárez del Real por la apertura al diálogo y recordó que la protesta no es en contra de la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum.



Denuncian a candidatos de Morena en Cdmx por uso de recursos públicos en campaña

META21

El recurso fue presentado ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales contra Víctor Hugo Romo, Carlos Castillo, y Francisco Chíguil.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-2021/candidatos-morena-cdmx-denunciados-recursos-publicos>

LEONARDO LUGO

Ciudad de México / 12.05.2021 12:19:11

El presidente del partido Redes Sociales Progresistas (RSP) en la Ciudad de México, Pedro Pablo de Antuñano, denunció a tres candidatos de Morena y un líder de este partido, por el presunto uso de recursos públicos durante la campaña.

El líder progresista denunció ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (FEDE) a Víctor Hugo Romo, quien busca la reelección la alcaldía Miguel Hidalgo; Carlos Castillo, quien contiende por la alcaldía Coyoacán; y a Francisco Chíguil, quien busca la reelección en la demarcación Gustavo A. Madero.

En la denuncia se detalla que Víctor Hugo Romo al aparecer usó programas electorales para financiar su campaña política mediante la tarjeta "La Empleadora", mientras que funcionarios de la alcaldía Miguel Hidalgo supuestamente trabajan para el candidato Carlos Castillo en Coyoacán.

En cuanto a Francisco Chíguil presuntamente amenaza a comerciantes con el cierre de sus negocios de no colocar sus lonas de campaña, además se documentó la entrega de despensas a manos de una de sus operadoras políticas conocida como Lulú.

En la denuncia se incluyó a Juan Fragoso, quien se ostenta como presidente de Morena en Milpa Alta y ofrece 20 mil despensas para comprar candidaturas.

Del mismo modo, acusó que los candidatos no asistieron a los debates organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para evitar la crítica social durante su administración.

Antuñano le dijo al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, que sus candidatos traicionan al pueblo de México, traicionaron a la Cuarta Transformación y son verdugos de la Cartilla Moral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Después de interponer la denuncia, Antuñano le exigió al Presidente, "meter la mano" en las elecciones de la capital.

"Ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que se ha metido en la elección de Nuevo León para no ser cómplice de un fraude electoral, lo felicito por ser el guardián de la democracia en el país y al mismo tiempo le pido respetuosamente en la Ciudad de México.

"Yo no soy de la oposición, he dedicado 18 años a apoyarlo en la lucha por la transformación de México y lo único que pido es una contienda leal y limpia en donde los electores decidan y no las arcas", agregó Antuñano.

Al mismo tiempo, pidió al Subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas una audiencia para otorgar las garantías necesarias para no sufrir amenazas y evitar una guerra sucia contra RSP.

"Redes Sociales Progresistas no está a la venta, ni es satélite de nadie, RSP es un partido político nacional que no se subordina ni es palero de nadie", abundó.

Ir

